



# Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Amankan Pencairan Dana BPNT bagi 1.150 Keluarga Penerima Manfaat

Cianjur - [CIANJUR.KAMPAI.CO.ID](http://CIANJUR.KAMPAI.CO.ID)

Nov 15, 2023 - 12:38



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Dalam upaya mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, Brigadir Nanda A., turut aktif dalam mendampingi dan mengamankan

pencairan dana Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT). Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 15 November 2023, pukul 09.30 WIB hingga selesai, di Lokasi Brilink Desa Pasirbaru, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur.

Sebanyak 1.150 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) menjadi fokus dalam penyaluran dana BPNT kali ini. Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, Brigadir Nanda A., secara aktif memberikan pengamanan dan pendampingan selama proses pencairan berlangsung di Brilink Desa Pasirbaru.

Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas dedikasi Brigadir Nanda A. dalam menyukseskan kegiatan pencairan dana BPNT tersebut. "Peran Bhabinkamtibmas sangat penting dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif, sehingga proses penyaluran berjalan lancar dan nyaman bagi masyarakat penerima manfaat," ujar AKP Isep Sukana.

Selain itu, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, juga memberikan penghargaan atas kinerja Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran. "Partisipasi Bhabinkamtibmas dalam mendukung kegiatan sosial dan ekonomi masyarakat sangat kita apresiasi. Ini menjadi contoh positif dalam menjalin sinergi antara kepolisian dan masyarakat," ucap AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan pengamanan dan pendampingan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, diharapkan proses pencairan dana BPNT dapat berlangsung dengan lancar dan memberikan manfaat maksimal bagi keluarga penerima manfaat. Keberhasilan ini juga mencerminkan komitmen Polsek Pagelaran untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, menjaga keamanan, dan mendukung program-program pemerintah yang pro-rakyat.